



REPUBLIK INDONESIA

**PIDATO
PENDAPAT AKHIR PEMERINTAH REPUBLIK INDONESIA
PADA RAPAT PARIPURNA DPR-RI**

SELASA, 7 SEPTEMBER 2021



**PENDAPAT AKHIR PEMERINTAH REPUBLIK INDONESIA
TERHADAP
RANCANGAN UNDANG-UNDANG TENTANG
PENGESAHAN ASEAN AGREEMENT ON ELECTRONIC COMMERCE
(PERSETUJUAN ASEAN TENTANG PERDAGANGAN MELALUI SISTEM ELEKTRONIK)
PADA RAPAT PARIPURNA DPR RI**

7 September 2021

Bismillahirrohmannirrohim.

Yang terhormat:

- 1. Ibu/Bapak Pimpinan dan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia,**
- 2. Para Wartawan media cetak dan elektronik, serta hadirin yang berbahagia.**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Selamat pagi, salam sejahtera bagi kita semua,

Om Swastyastu, Namo Buddhaya,

Salam Kebajikan

Pertama-tama, marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah Yang Maha Kuasa, yang telah melimpahkan Rahmat dan Karunia-Nya kepada kita semua, sehingga dapat menghadiri Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia pada hari Selasa, tanggal 7 September 2021.

Perkenankan atas nama Pemerintah, kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu/Bapak Pimpinan dan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia atas kesediaannya mengagendakan Pembicaraan Tingkat II terhadap Rancangan Undang-Undang (RUU) tentang Pengesahan *ASEAN Agreement on Electronic Commerce* atau Persetujuan ASEAN Tentang Perdagangan Melalui Sistem Elektronik. Persetujuan ini merupakan payung hukum kerja sama pada sektor e-Commerce antar pemerintahan di ASEAN, dalam rangka mendorong peningkatan nilai perdagangan, daya saing pelaku usaha dalam negeri serta memperluas kerja sama melalui pemanfaatan e-

Commerce di ASEAN. Dengan semangat membangun bangsa dan kepedulian dari seluruh pihak termasuk Pemerintah, pelaku usaha serta Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia yang menjadi mitra, kami berkeyakinan bahwa Persetujuan ini akan menjadi bagian transformasi Indonesia sebagai suatu ekonomi digital yang maju dan pada akhirnya dapat membantu mewujudkan kesejahteraan umum.

Sidang Dewan yang kami hormati,

Dengan disetujuinya Rancangan Undang-Undang ini menjadi Undang-Undang oleh Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia, maka terbentuklah payung hukum Persetujuan Perdagangan Melalui Sistem E-commerce. Berdasarkan hal tersebut di atas dan setelah mempertimbangkan secara sungguh-sungguh persetujuan Fraksi-Fraksi, ijinilah kami mewakili Presiden Republik Indonesia dalam Rapat Paripurna yang terhormat ini, dengan mengucap “**Bismillahirrahmanirrohim**”, menyatakan setuju RUU tentang Pengesahan ASEAN Agreement on Electronic Commerce (Persetujuan ASEAN Tentang Perdagangan Melalui Sistem Elektronik) untuk disahkan menjadi Undang-Undang.

Sidang Dewan yang kami hormati,

Berkenaan dengan telah dibahas dan disahkannya RUU dimaksud menjadi Undang-Undang, perkenankan kami atas nama Pemerintah, sekali lagi menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Bapak/Ibu Pimpinan dan seluruh Anggota Dewan, termasuk Sekretariat dan Tenaga Ahli Komisi VI DPR RI.

Semoga segala upaya dan pemikiran yang kita sumbangkan dalam proses pengesahan Rancangan Undang-Undang ini dapat menjadi amal ibadah kita di hadapan Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, *Aamiin ya rabbal'amin*.

Sekian dan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Jakarta, 7 September 2021

ATAS NAMA PEMERINTAH REPUBLIK INDONESIA